

## COMPIÈGNE

# Le vinyle se propage sur les ondes

Une fois par mois, cinq mordus de vinyles proposent une émission de trois heures sur Radio Graf'hit.

Dans le studio de la radio associative compiégnoise Graf'hit, non loin de la table de mixage et de l'ordinateur de contrôle, deux tourne-disques. Pour les alimenter, quatre passionnés, avec chacun une dizaine de vinyles empilés à ses pieds. Il est 20 heures quand Rémy, l'animateur, lance l'émission Diggers Reunion, un « marathon vinylique » : trois heures de musique rythmées par les commentaires, les anecdotes et les rires des quatre chercheurs de « pépites », comme le dit Kostia, qui anime déjà, chaque semaine avec Rémy, *Can You Dig It ?*

« Dig », creuser en anglais, « vient du rap américain, où on cherche des samples (échantillons de morceaux) », explique Kostia, bonnet vissé sur la tête. « Pour le vinyle, ça signifie chercher dans les bacs à disques, complète-t-il. Naturellement, l'émission a ainsi pris pour nom Diggers Reunion », soit la rencontre entre quatre programmes déjà dédiés au vinyle (voir ci-contre). La première a eu lieu en novembre 2017. Depuis, le rendez-vous a tenu, une fois par mois.

## « FAUT QUE ÇA GROOVE »

L'émission traverse tous les styles : « Soul, funk, jazz, musique électro, française, musique du monde, reggae, musique de film... », liste Séb. Mais, « faut que ça groove ! », précise Stan. Kostia complète : « C'est tout ce qui plane aux oreilles, fait bouger la tête, donne envie de danser. » Chaque animateur a son style de prédilection.

Après 20 ans à arpenter les bro-



Cinq animateurs de la radio se réunissent pour Diggers Reunion.

## À SAVOIR

- **Vinyl is alive** est une des quatre émissions hebdomadaires où l'on peut entendre des vinyles sur Graf'hit. Dimanche, 12 à 13 heures.
- **Boogie Station**, dimanche, de 20 à 21 heures.
- **Groove exploration**, mercredi, de 22 à 23 heures.
- **Can you dig it ?**, mercredi, de 20 à 22 heures.
- **Diggers reunion** réunit les animateurs des émissions précédentes et a lieu une fois par mois.
- **Une bourse aux disques** est organisée tous les ans par la radio à Compiègne. Elle aura lieu cette année le 20 octobre 2019.

cantes, la collection de Josey compte aujourd'hui « entre 4000 et 5 000 pièces ».

Pour ces « trois vieux trentenaires et deux jeunes quadras », comme s'amuse à le dire Stan, la passion est née bien avant le regain d'intérêt pour le vinyle qu'on constate depuis quelques années.

« Des gens rachètent des usines, même les jeunes s'y mettent », relève Kostia. L'objet a son importance, Séb appréciant ainsi pendant l'émission un 45 tours « bien pressé avec une jolie pochette ». Après un an d'émissions, l'équipe souhaite aller plus loin, en lançant « un projet de compilation de morceaux pas encore réédités, avec un financement participatif », explique Stan. Histoire de « rendre accessibles des musiques rares », ajoute Kostia. ■

De notre correspondant CLÉMENT BRIZARD  
Radio Graf'hit, 94.9 sur la bande FM ou [www.grafhit.net](http://www.grafhit.net)

## COMPIÈGNE

## Sur la glace pour la bonne cause

Les grands gaillards du Hockey Club compiégnois (HCC) en ont pris l'habitude. Ils ont encore fêté Noël, cette année, lors d'un match de bienfaisance au bénéfice de l'association Pompier Raid Aventure. Pascal Mignon, le président du HCC s'en félicite : « Le public a répondu présent et la patinoire de Compiègne affichait complet, ce qui a permis de reverser l'intégralité de la recette soit 568 euros à l'association. » Les sapeurs-pompiers étaient les



Un match de bienfaisance était organisé au bénéfice de Pompier Raid Aventure.

vedettes de la soirée. « C'est toujours une chance de faire connaître nos actions. Nous revenons du Kili-mandjaro, au sommet duquel nous avons emmené deux jeunes paraplégiques, Arthur et Oscar. Cette aventure a été aussi extraordinaire pour eux que pour nous. C'est pour cela que nous répondons toujours avec enthousiasme aux invitations d'entreprises ou de clubs pour récolter les fonds indispensables à la réalisation des rêves de ces enfants. » ■

## VERBERIE

## Les bancs de l'église restaurés

Lors de la dernière réunion du conseil municipal, le maire, Michel Arnould a annoncé l'achèvement de la réfection des bancs de l'église. « Ces bancs font partie du patrimoine de l'église classée. Ils sont restaurés à l'identique et le plancher qui les soutient, refait », précise le maire.

La quatrième et dernière tranche, pour un montant de 10 000 euros HT, est en cours. Les trois premières ont coûté 70 000 euros HT, subventionnées à hauteur de 20 à

## L'ACTUALITÉ EN FLASH



## PLAINE D'ESTRÉES

### Des travaux pour mieux isoler le bâti

Sous la responsabilité d'Ivan Wasylzyn, maire de Grandfresnoy, des études sont menées pour isoler le bâti de la Communauté de communes de la Plaine d'Estrées (CCPE).

Elles aboutiront notamment à des travaux de rénovation des vestiaires de la halle des sports en 2019 et d'isolation thermique par l'extérieur à l'été 2020, pour un montant de 1,2 million d'euros, subventionnables par le conseil départemental. Un projet d'extension des locaux de la CCPE est adopté, comprenant une salle de réunion, le stockage des conteneurs et l'agrandissement des aires de stationnement. En outre, des études sont en cours pour améliorer le confort d'usage et les économies d'énergie du centre aquatique.

### Des réserves sur le schéma départemental des gens du voyage

Lors des vœux de la Communauté de communes de la plaine d'Estrées, Sophie Mercier, la présidente, a conclu sa présentation des projets 2019 en évoquant les gens du voyage. « Nous avons émis un avis favorable, mais avec des réserves sur le schéma départemental. Il prévoit une aire d'accueil de 20 places, de même que 30 terrains familiaux. » La présidente a aussi cité une prochaine étude de sédentarisation, portant principalement sur la commune de Rivecourt. « Si vous créez une aire d'accueil au niveau intercommunal, l'État sera contraint de renvoyer les gens du voyage qui occuperaient une zone non autorisée. Comptez sur moi pour secouer le gouvernement, s'il n'observait pas la règle », a lancé Pierre Vatin, député LR.

### Plan de mobilité rurale

Sous la responsabilité de Georges Fievet et Lionel Guibon (respectivement maires d'Avrigny et Canly), le plan de mobilité rurale de la Communauté de communes de la Plaine d'Estrées (CCPE) a été mis en place, pour un montant de 21 450 euros TTC. Il comportera plusieurs actions, progressivement mises en œuvre, sur le développement des pistes cyclables, la mobilité collective pour les déplacements domicile-travail et l'accès aux gares en priorité. Des voiries intercommunales ont été définies, comportant 130 km de voies et chemins ruraux.

## RIBÉCOURT-DRESLINCOURT

### Un emprunt de 500 000 euros

Dès le vote du budget 2018, la commune avait prévu la réalisation d'un emprunt d'un million d'euros. Finalement celui-ci sera de 500 000 euros. Contracté auprès de la Banque postale, son taux est de 1,77 % pour une durée de 20 ans.

### Un partenariat entre Ciné rural et la médiathèque

Une convention avec l'association Ciné rural 60 va être signée de manière à apporter un complément d'activité à la médiathèque. Il est prévu trois projections dans l'année, suivies d'un débat, pour l'année 2019 l'entrée est fixée à 2 euros par personne.